

《单词百科:ischemia是什么意思?ischemia怎么发音?ischemia的解释和用法》

英语单词ischemia是什么意思?ischemia怎么读?ischemia怎么发音?简答网为您整理了ischemia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



ischemia怎么读

ischemia的读音:[s'ki:m]

ischemia的意思

1、n.缺血;

ischemia的相关词组

1、coronary ischemia 冠状动脉缺血;

ischemia的近义词

1、 ischaemia n.缺血;

ischemia的双语例句

1、 Conclusion: Aleppo avens have protective effect to mouse cerebral ischemia.

结论: 蓝布不对小鼠脑缺血具有保护作用.

2、 Conclusion: F 2 can antagonize the arrhythmias induced by ischemia-reperfusion in rat heart.

结论: F2对大鼠心脏缺血再灌注心律失常具有拮抗作用.

3、 The presence of angina indicates significant coronary ischemia.

心绞痛本身说明有明显的冠状动脉供血不足.

4、 Ischemia Modified Albumin : Is This Marker of Ischemia Ready Time Use?

缺血修饰白蛋白: 这种缺血的生物标记是否可以投入使用?

5、 Methods: The animals achieved hypercapnic acidosis with mechanical hypoventilation before ischemia-reperfusion.

方法在缺血再灌注前,用低潮气量,低频率的机械通气方法造成动物的呼吸性酸中毒.

6、 Their excellent survival during autolysis in vitro and ischemia in vivo is consistent with this.

与此一致是,在体外自溶时和在体内局部贫血时,它们出色地幸存下来.

7、 The IPC 、 PMA protected the myocardium from sustained ischemia-reperfusion injury . Bre.

Bre. 则可消除IPC对心肌的保护作用.

8、 Leptin improved animal body weight recovery and behavioral parameters after cerebral ischemia.

来普汀能改善脑缺血后的动物体重恢复及行为指标.

9、 CDP-choline improved the recovery of SEPs caused by brain ischemia obviously.

CDP-choline可明显促进缺血脑功能的恢复.

10、The epicardial electrogram was used to measure the myocardial ischemia degree.

描记心外膜心电图,计算心肌缺血程度.

11、ASI can lower expression of NF- κ B and decrease cerebral ischemia-reperfusion injury.

刺五加注射液可下调的NF- κ B表达,减轻脑缺血再灌注损伤.

12、What organs are at risk for ischemia in sickle cell disease?

镰状细胞病时哪些器官有缺血的危险?

13、Method The changes in electronic microscopic structure after ischemia was observed.

方法用电镜观察缺血后的超微结构改变.

14、Objective To recognize the danger of myocardial ischemia without symptoms.

目的为了认识冠心病无症状心肌缺血的危险性.

15、The pathological mechanism and experimental study of chronic cerebral ischemia were reviewed.

因此,本文主要对慢性脑缺血的发病机制及有关实验研究做一综述.

以上是简答网为您整理的ischemia怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于ischemia的用法

、ischemia的释义、ischemia的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ischemia>